

Conversatorio Regional de Vertebral destaca los desafíos de género en educación y trabajo: **Un compromiso hacia la equidad**

Con la participación de la Seremi de Mujer y Equidad de Género, Camila Sabando, junto a autoridades del sector público y privado, se realizó el conversatorio "Brechas de Género: Una Mirada Regional". Organizado por el Capítulo Regional de Vertebral, el evento reunió a figuras académicas y empresariales para discutir los desafíos que enfrentan las mujeres en el ámbito laboral y educativo.

Romana Juárez, directora de AIEP La Serena y Coordinadora saliente del Capítulo Regional Vertebral, destacó la importancia de abordar las brechas de género como paso esencial hacia una sociedad más justa e inclusiva. *"Desde AIEP La Serena, nos proyectamos como un actor clave en el ámbito educacional y social, promoviendo la colaboración con otras Instituciones de Educación Superior (IES) a través de Vertebral. Juntos, hemos potenciado la Educación Técnico-Profesional (ESTP) como motor del desarrollo regional y nacional, abarcando temas cruciales como la sostenibilidad, la salud mental, la inclusión y la diversidad. Este trabajo en red fortalece los procesos de descentralización, contribuyendo a un futuro inclusivo y sostenible"*, señaló Juárez.

Por su parte, Juan Claudio Escobar, director ejecutivo de Vertebral, destacó la relevancia de estas iniciativas, que permiten visibilizar el rol de las instituciones en temas críticos para el país y la comunidad.

Durante la actividad, expertas como Natalia Morales, gerenta del Consejo de Competencias Mineras, y Karen Vargas, directora del Observatorio Laboral Regional UCN, compartieron valiosos antecedentes sobre el impacto de las brechas de género en sectores estratégicos como la minería.

El Capítulo Regional de Vertebral en Coquimbo, que agrupa a AIEP, CEDUC UCN, CFT Juan Bohon, INACAP, IPCHILE y Santo Tomás, desempeña un papel crucial en la promoción de la calidad educativa y la equidad de género, contribuyendo al fortalecimiento de la ESTP y al desarrollo de la región.



Benjamín Ramos, director ejecutivo de CEDUC UCN Coquimbo, Gloria Iturra, rectora CFT Juan Bohon, Pablo Pinto, rector Santo Tomás La Serena - Ovalle, Marcela Fritz, directora ejecutiva IP Chile La Serena, Romana Juárez, directora de sede AIEP La Serena, Juan Claudio Escobar, director ejecutivo de Vertebral, Soledad Landsberger, vicerrectora de INACAP sede La Serena.